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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования были выбраны сплавы на основе алюминия типа АМг5М и Д16АТ, а также технически чистый алюминий А5Н. Для анализа параметров высокоскоростного кручения алюминия и его сплавов при повышенных температурах было проведено математическое и физическое моделирование процесса при Т = 350°С и Т = 500°С с различными степенями и скоростями деформации. При помощи математического и физического моделирования было определено влияние параметров высокоскоростного кручения на алюминии и алюминиевых сплавов, были определены термо-деформационные параметры, характерные для кручения. Была проведена качественная оценка структурообразования при высокоскоростном кручении алюминия и алюминиевых сплавов.
        

        
          The object of the study was selected alloys based on aluminum of the AMg5M and D16AT types, as well as commercially pure aluminum A5N. To analyze the parameters of high-speed torsion of aluminum and its alloys at elevated temperatures, numerical and physical simulations of the process was carried out at T = 350 ° C and T = 500 ° C with various degrees and rates of deformation. By means of mathematical and physical simulations, the influence of the parameters of high-speed torsion on aluminum and aluminum alloys was determined, and the thermal-deformation parameters characteristic of torsion were determined. A qualitative assessment of structure formation during high-speed torsion of aluminum and aluminum alloys was carried out.
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